



SALUDO DEL PRIOR GENERAL  
DE LA ORDEN DE SAN AGUSTÍN

Para la presentación del libro

*TE HABLO AL CORAZÓN. AUTOBIOGRAFÍA DE SAN  
JUAN XXIII*

*Madrid, 15 de diciembre de 2023*

Con sorpresa y agradecimiento he recibido el nuevo libro de su Excelencia Mons. Luis Marín de San Martín sobre su “gran amigo” el Papa San Juan XXIII. *Con sorpresa*, porque no podía sospechar que en tiempos tan atareados y de tantas preocupaciones, pudiese además llevar a término el intenso trabajo que requiere la publicación de un libro. En estos dos últimos años se ha implicado de lleno en la preparación del Sínodo de la Iglesia sobre la Sinodalidad. El camino a recorrer hasta el mismo ha sido muy exigente y duro, y el autor ha debido ocuparse cada día de nuevos problemas. *Con agradecimiento*, porque el texto se lee con sólo mirarlo y su contenido hace reposar el alma y da paz al corazón.

Nuestro querido hermano es un gran experto en la vida y espiritualidad del Papa Juan. Él ha gustado el buen sabor de este alimento, don para la Iglesia, que fue y sigue siendo San Juan XXIII. Razón por la que quiere ayudarnos a nosotros a degustarlo también y a enamorarnos de él, lo que supone enamorarnos de la Iglesia. El título “Te hablo al corazón”, significa eso: sentir el amor y la pasión de quien ha sido fuertemente amado por Dios y ha amado con verdadera pasión a Dios.

El recorrido por la vida de este gran Santo nos ayuda a comprender mejor nuestros tiempos actuales y a profundizar, llenos de esperanza, en la realidad de la Iglesia. El proceso sinodal que estamos viviendo (es decir, la comunión, la participación corresponsable y la orientación al dinamismo evangelizador), reaviva en nosotros la imagen de la comunión trinitaria y nos impulsa a testimoniarla en el mundo de hoy. Que Dios siga dándote fuerzas, querido Luis, y el espíritu de sacrificio necesario para seguir enriqueciéndonos e iluminando nuestro camino. ¡Muchas felicidades!

P. Alejandro Moral Antón

*Prior General OSA*